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駅前周辺は、不法駐輪が多く、ところによっては点字ブロックの上に自転車が 

停められていることも…。便利なところに停めたい気持ちはわかるのですが… 

これからの駐輪に対する川西市の考え方や計画はあるのでしょうか？？ 

 

現在の駅周辺の駐輪場は、川西能勢口駅の東と西、JR川西池田駅横、ビッグボックス前、西友前、

新設のアステ川西南などに時間制の有料駐輪場があります。道路交通法の改正により、今後、さら

に有料の駐輪場を増やしていく予定です。特にベルフローラの南やモザイクボックス・パルティ近

辺、中央交番北の歩道など順番に駐輪場を設置する計画です。 

当然、便利・近いなどの有利な駐輪場 

ほど無料時間が短かい・料金が高いな 

ど差別化を図り、利用に応じた使い方 

のできる計画です。 

 

現在不法に停めている自転車が収容 

できるようになった際には取り締ま 

りや撤去の強化を図っていくことに 

なります。 

 

乗るのも停めるのも  

みんなでマナーを守りましょう！ 

 

 

 

アステ川西の地下１F のスーパーが早々に撤退しました。今後どうなるのでしょうか？また、６F

のアステホールを含めた計画については？ 

 

オープン当初からずっと赤字続きであったホール運営を含めた６F部分を川西市が買い取り、公共

施設の再配置計画に基づき、中央公民館と生涯学習センターの機能を移転し、多機能型市民サービ

スセンターを設置予定です。ギャラリーや各種行政窓口も検討中です。また、既存のカルチャーセ

ンターは階を移転、管理会社を含めて、新規の店舗が地下のスーパーのあとに移転します。 

内容は、大手手芸会社、輸入食材販売、100 円均一ショップなどほぼフロアの完全リニューアル

となります。４月をめどに既に改築にかかっています。 

 

中央北地区にも大型の 

スーパーを含めた複合 

施設が計画中です。 

駅周辺の商業施設との 

共存共栄が課題です。 

 

 


